
Relatório de atividade parlamentar 

Março 2025 

Sessão:12/03/2025 

Votação: 

Indicação: Nº 023/2025- Autor: Vereador Luiz Pedro Sobral, no sentido de que se possível 

seja realizada a limpeza dentro e nos arredores, bem como a pintura do Estádio Municipal 

Jorge Torres Meira, conhecido como “ Carecão”, localizado nesta cidade. 

Projeto: Não houve nenhum projeto desse vereador neste dia. 

Relator: Não houve relatoria do vereador neste dia. 

Pronunciamento: A fala do vereador justificando a indicação foi pela importância da mesma 

para o município. 

Presidência de comissão: Não faz parte de nenhuma presidência. 
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Relatório de atividade parlamentar 

Março 2025 

Sessão:19/03/2025 

Votação: 

Indicação: Nº 032/2025- Autor: Vereador Luiz Pedro Sobral, no sentido de que se possível 

veja a possibilidade em reduzir os valores de Alvarás e IPTUs cobrados através deste 

Município. 

Projeto: Não houve nenhum projeto desse vereador neste dia. 

Relator: Não houve relatoria do vereador neste dia. 

Pronunciamento: A fala do vereador justificando a indicação foi pela importância da mesma 

para o município. 

Presidência de comissão: Não faz parte de nenhuma presidência. 
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Relatório de atividade parlamentar 

Março 2025 

Sessão:26/03/2025 

Votação: 

Indicação: Nº 044/2025- Autor: Vereador Luiz Pedro Sobral, no sentido de que se possível 

seja instalada uma bomba de d água no poço do assentamento papacaça, localizado no Sítio 

Papacacinha, deste Município. 

Projeto: Não houve nenhum projeto desse vereador neste dia. 

Relator: Não houve relatoria do vereador neste dia. 

Pronunciamento: A fala do vereador justificando a indicação foi pela importância da mesma 

para o município. 

Presidência de comissão: Não faz parte de nenhuma presidência. 
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